



Saison 2004/2005

DATE : 26/09/2004

Dernière minute :

L'équipe 1 du VBVB en déplacement à MARSEILLE s'est inclinée hier soir par 3 sets à 0. Après deux sets disputés, les caladois ont lâché prise dans le 3^{ème} et dernier set. Les joueurs du VBVB qui déploreraient l'absence d'Alexandre MILLOT sur le terrain, en raison d'une blessure au dos, se sont bien battus face à des marseillais qui descendent de PRO B. Prochaine rencontre le samedi 2 octobre à BRIVE.

Avis de recherche :

Nous attendons encore des joueurs et joueuses afin de compléter nos effectifs. Si vous connaissez des copains (copines) susceptibles d'intégrer une équipe, amenez-les rapidement faire quelques entraînements.

UNE EQUIPE : les loisirs

Cette année, le collectif loisir est le plus important du club puisqu'il compte déjà 25 personnes.

Se voulant conviviale, la section loisir du club joue le lundi à St-Ex et le jeudi au collège de Limas, de 20h à 22h.

Regroupant aussi bien des débutants que d'anciens joueurs (ou joueuses) de bon niveau, la section loisir du club permet de se défouler sans la pression qui accompagne habituellement la compétition. Les matchs de championnat sont néanmoins acharnés et la « 3^{ème} mi-temps » récompense les valeureux participants qui se retrouvent alors unis dans ce dernier effort !

3 questions à Philippe KASZYCKA, joueur en senior masculin 2 :

☺V.I. : *Depuis quand fais-tu du volley ?*

P.K. : une quinzaine d'années.

☺V.I. : *À part le volley, quelles sont tes passions dans la vie ?*

P.K. : diverses et variées mais en premier lieu, ma famille et tout ce que cela implique.

☺V.I. : *Quels sont tes objectifs sportifs cette saison ?*

P.K. : gagner le maximum de match (voir tous si possible) tout en étant irréprochable à mon poste...

NEWS

☺La Mère de Thomas Badou signe en Italie.

☺Maéva a des nouvelles chaussures (et elle se la pète).

☺Michel Lecoq vient aider Fred qui n'arrive plus à gérer ses 34 cadettes.

Le coin blagues :

Une femme nue, se regarde debout devant la glace:

Elle dit à son époux : Je me trouve horrible à regarder, grasse et ridée... J'ai besoin d'un compliment

Le mari répond : Tu as une bonne vue.

Du renfort à l'arbitrage :

Bienvenue à Pierre VOUILLOT qui a rejoint le club en qualité d'arbitre afin d'épauler Olivier et Raymond. Pierre vient de Rillieux, club dont il a tenu la présidence durant de nombreuses années.

Votre point de vue nous

intéresse : vous avez des idées, des remarques (positives ou négatives), des questions,... parlez-en sur le forum du club accessible sur notre site : VBVB.FR.ST

UNE EQUIPE : les cadettes

Notre club possède des équipes jeunes de qualité. J'ai la chance d'entraîner l'une d'elles pour la seconde saison consécutive. L'équipe a perdu quelques joueuses au profit des juniors filles, mais *Anaïs, Christelle, Daria, Lucie et Violaine* sont toujours là, motivées par l'arrivée de nouvelles joueuses prometteuses telles *Emilie, Chloé, les deux Laura, Tiffany, les deux Alice, Magali et Stéphanie*. Le groupe propose de belles perspectives pour le championnat 2004/2005 durant lequel les « anciennes » auront l'occasion de se faire davantage respecter par leurs adversaires et aux « nouvelles » de faire leurs armes. Le collectif jouera pour la première fois en 5-1 (la passeuse pénétrant sur les postes où elle est arrière) ce qui ne manquera pas de perturber les joueuses de l'an passé alors que cela complique un peu



plus les choses pour les nouvelles. J'attends des joueuses qu'elles se fassent plaisir à l'entraînement et en match, qu'elles se soutiennent, qu'elles se battent et progressent pour l'équipe. Bien sur, en tant qu'entraîneur j'espère quelques résultats dans nos compétitions mais je souhaite surtout que l'équipe montre sa volonté de bien faire et affiche sa combativité et sa cohésion. Pour cela, un seul mot d'ordre : l'entraînement.
F.F.

Des sites à consulter :

- <http://ravva.site.voila.fr/> : un site non officiel sur la belle victoria Ravva.
- <http://www.multivolley.com/stars/henno2/index.html> : le site d'hubert Henno.
- <http://rhonealpes-volley.fr/> : le site officiel de la ligue.

3 questions à Aude FORNIER, joueuse en senior fille :

☺V.I. : *Depuis quand fais-tu du volley ?*
A.F. : 9 ans, j'ai commencé en 6è.

☺V.I. : *À part le volley, que fais-tu dans la vie ?*
A.F. : Je suis en 2è année de Prépa HEC au Lycée Ampère à LYON.
Sinon je fais du Surf, du Roller et des gâteaux (quand mon four marche).



☺V.I. : *Quels sont tes objectifs sportifs cette saison ?*
A.F. : Bien gérer mon temps pour pouvoir participer au maximum d'entraînements (malgré la pression de Zahir) et faire tous les matchs. Arriver à jouer tout un match sans faire craquer mon nouveau maillot. Jouer la montée en N3.

Quelques résultats :

L'équipe de France Junior masculine a terminé 6è de l'Euro 2004 qui a eu lieu en Croatie en septembre dernier ; les Russes sont champions d'Europe.

La paire *Capitaine/Marion* termine 5è des championnats du monde -21 ans masculins de beach qui ont eu lieu au Portugal.

Belle performance de *Castelli/Hamzaoui* qui terminent vice championnes du monde de beach féminin -21 ans au Portugal également.